



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

COMUNICADO 1605

**PRESENTA EL TEJABC PROYECTO DE EGRESOS POR EL
ORDEN DE LOS 127 MILLONES 139 MIL PESOS**

- **Comparece en sesión de la Comisión de Hacienda y Presupuesto el Magistrado presidente del Tribunal Estatal de Justicia Administrativa**
- **Dice que el propósito fundamental es consolidar una justicia administrativa, eficiente y digital**

Mexicali, B.C., miércoles 10 de diciembre de 2025.- En el marco del desahogo de las comparecencias para la presentación del presupuesto de egresos 2026, correspondió al Magistrado Presidente del Tribunal Estatal de Justicia Administrativa de Baja California, Guillermo Moreno Sada, dar a conocer su proyección ante la Comisión legislativa que preside la Diputada Julia Andrea González Quiroz.

Según indicó el compareciente, el propósito fundamental del TEJABC es consolidar una justicia administrativa, eficiente y digital; y su proyección presupuestaria para el siguiente ejercicio fiscal, es por el orden de los 127 millones 139 mil pesos.

En lo que respecta a justicia eficiente, a través del uso de las TIC'S dijo que se ha logrado una justicia pronta, completa e imparcial y se encuentra en una transición del sistema software para que, a través del portal oficial, internety correo electrónico la ciudadanía tenga acceso a la información directo en tiempo real a su expediente electrónico.

Lo que permite que los juicios sean más ágiles, con una duración promedio de tres meses en estos juicios, porque se han implementado las notificaciones electrónicas y el expediente electrónico.

Participaron en esta sesión de la Comisión de Hacienda y Presupuesto, las diputadas: Daylín García Ruvalcaba, Mayola Gaona, Mayhté Méndez, Alejandrina Corral, Dunnia Montserrat Murillo, Juan Manuel Molina, Jaime Cantón y la Presidenta del Congreso del Estado, Michel Sánchez.

Entre los cuestionamientos que hicieron las diputaciones, destacan: Arrendamiento del edificio del Tribunal en Zona Dorada de Mexicali, costo mensual por servicios y mantenimiento; y nombramientos pendientes del Tribunal.

También lo interrogaron sobre de qué manera colabora el TEJABC con el municipio de San Quintín para capacitar a los servidores públicos locales sobre sus responsabilidades y el marco legal aplicable con el fin de prevenir faltas administrativas; los remanentes del 2024 y 2025 y en que se está utilizando este recurso.

Otro de los temas abordados fue el de los subejercicios desde el 2021, y cómo han ahorrado más de 20 millones de pesos en lugar de invertirlos en el ejercicio de la justicia administrativa.



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

Acompañaron al Magistrado Presidente del TEJABC: la Titular de la Sala Especializada en Responsabilidades Administrativas y Combate a la Corrupción; la Jefa del Departamento Administrativo, Beatriz Luna Mendívil; el Magistrado Alberto Loaiza; el Director Jurídico, Jorge Mario Charles; y el Titular del Juzgado Primero del Tribunal en Mexicali, Raúl Aldo González.